

Les travailleurs argentins des transports en commun ont fait une grève totale



Buenos Aires, 19 décembre (RHC)- Des travailleurs argentins de l'Union Tranviarios Automotor ont fait aujourd'hui une grève totale de deux heures qui a affecté le métro, les trains, les autobus et les avions.

Les travailleurs demandent des changements de l'impôt sur les revenus qui fait, ces jours-ci, l'objet de débats au Congrès de l'Argentine.

Dans des déclarations à la presse locale, Roberto Fernández, Secrétaire Général du syndicat de ce secteur, a souligné que presque 60% du salaire correspond à des heures supplémentaires, à des jours fériés et au viatique qui partent avec l'impôt sur le revenu.

Il a également indiqué que jusqu'à la fin de l'année, les syndicats préserveront la paix sociale mais au cas où il n'y aurait pas une restructuration des revenus, 2017 sera une année conflictuelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115929-les-travailleurs-argentins-des-transportes-en-commun-ont-fait-une-greve-totale>



Radio Habana Cuba